
別紙標準様式（第７条関係） 

会 議 録 
会 議 の 名 称 第 13 回 中学校給食検討委員会 

開 催 日 時 平成 24 年 8 月 9 日（木） 10時 00 分から 12 時 05 分まで 

開 催 場 所 別館 第３委員会室 

出 席 者 

委員長：梅崎副市長    
副委員長：南部教育長 
委 員：奈良教育次長、脇田理事、大西理事、奥行政改革部長、   

北村政策企画部長、長沢総務部長、高井財務部長、井上  

都市整備部次長（代理）、戸野谷公共施設部長、君家管理

部長、渡邊学校教育部長、岸社会教育部長 

欠 席 者 ―――――――――― 

案 件 名 

[報告] 
1．民間調理事業者への追加調査の結果報告等について 

[案件] 
1. 中学校給食の実施手法等に関する方針(案)について 

① 共同調理場の施設規模について 

② 共同調理場の建設候補地について 

③ 共同調理場の運営形態について 

2. 中学校給食事業におけるＰＦＩ導入の可能性について 

提出された資料等の 

名 称 

1． 民間調理事業者への追加調査の結果報告等について 
2-1．中学校給食の実施手法等に関する方針(案) 

2-2．中学校給食事業におけるＰＦＩ導入の可能性について 

決   定   事   項 

□民間調理事業者への調査については、全体的な結果報告を取

りまとめる。 

□方針（案）の修正は委員長・副委員長一任とする。 

会議の公開、非公開の別 

及 び 非 公 開 の 理 由 

非公開 

枚方市情報公開条例第 6条第 6号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行うため。 

会議録の公表、非公表

の別及び非公表の理由 

非公表 

枚方市情報公開条例第 6条第 6号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行う会議の会議録のため。 

傍 聴 者 の 数 ―――――――――― 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
管理部 学校給食課 



 

審 議 内 容 

総括 

□民間調理事業者への調査については、全体的な結果報告を取りまとめる。 

□方針（案）の修正は委員長・副委員長一任とする。 

 

質疑応答 

委 員  温かい食事を提供する手法の一つであるクックチル方式について否定的に書か

れているが、記載する必要があるのか。   
事務局  温かい給食の提供実績として、事業者からの回答にクックチルがあった。クック

チルの最大のメリットは、工場の空いている時間を活用して作り置くことが出来

ることであるが、学校給食の場合、当日調理を原則としており、課題があると考

えている。 
委 員  アンケート結果について、もっと詳しい資料としてまとめてほしい。アンケート

結果からどのような結論が見出せるかの議論が深まる。 
委 員  追加調査を含めたアンケート調査全体の結果報告を求める。 
事務局  トータル的な取りまとめを行う。 
委 員  方針（案）がベースにあり、民間事業者の調査結果、ＰＦＩの検討結果等、十分

な説明が必要である。 
また、方針の２．検討経過に、「本市が目指す中学校給食の実現」とあるが、市

が目指す中学校給食をしっかり定義付けしておかないと何を重要視して検討を

重ねてきたか理解されない。 
委 員  方針の中に、財政面に対する視点がないと感じる。費用を考慮した上で判断して

いることを記載する必要がある。 
委 員  ＰＦＩについて、時間的な問題はどうか。 
事務局  この事業の絶対条件は平成 27 年度末までの整備完了であり、従来方式でもタイ

トである。ＰＦＩは不確定な要素が多い上、途中での従来方式への転換は困難で

ある。 
委員長  本日いただいた意見を基に修正を行い、都市経営会議へ報告していく中でまとめ

て行く。委員長・副委員長一任でお願いする。 
委 員  異議なし。 


